

Aménager le centre-bourg de Moncoutant

publié le 27/05/2025

Le 26 Mai, les 6C sont partis explorer les rues du centre bourg de Moncoutant pour observer les aménagements du centre bourg. Ils se sont intéressés aux différents types de bâtiments, aux équipements de mobilité et à la présence du végétal. Cette séance a permis de mobiliser les connaissances travaillées avec « la ville de demain ». Accompagnés par M. Brazil, chef de projet revitalisation de la commune de Moncoutant, ils ont pu réfléchir à l'attractivité du centre bourg, à ses points forts (nombreux commerces, maisons colorées,...) comme à ses points d'amélioration (accès aux personnes à mobilité réduite et aux poussettes,). Lors d'une prochaine séance, les élèves pourront imaginer de futurs aménagements.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.